



1 学期後半、外部講師を招いた学習から



税務署の職員の方に来ていただき、6年生で租税教室を行いました。例えば、学校の校舎を建設するには、およそ16億円ものお金が必要で、それらは税金でまかなわれていることを教えてもらいました。税金というと、「なければいいのに。」といったイメージを持ってしまいかねないのですが、必要なインフラを支えてお互いに助け合うために、社会になくてはならないものということを学びました。

ヒューリアみえより講師の先生に来ていただき、3年生でメディアリテラシー出前授業を行いました。インターネットと間違ったつきあい方をすると、人権が大切にされず、かなしい気持ちになったり人の心を傷つけたりしてしまうことを学びました。子どもたちの間でも、保護者の知らない間に、例えばSNS上などでトラブルに発展してしまうことがあります。正しい使い方ができているかどうか、ご家庭でも一度話し合ってみてください。



三重興農社の方に来ていただき、2年生で野菜作り教室を行いました。トマトは脇芽を丁寧に摘み取って世話をしなければならないことなどを学び、後半は一緒に野菜の世話をさせていただきました。その後、収穫した野菜は、ご家庭で調理していただいたことと思います。「ナスを天ぷらにしてもらったよ。」とか、「ミニトマトをサラダに入れてもらったよ。」など、自分が育てた野菜を家族に食べてもらったことを嬉しそうに報告してくれる姿が見られました。

1 学期ありがとうございました

5月8日をもって、新型コロナウイルス感染症の法律上の扱いが2類から5類に変更となりました。この3年あまりの間、合唱やリコーダーの演奏が自由にできなかつたり、保護者の方には毎日体温を測って健康観察表に記入いただいたりして、制限のある学校生活を送ってきました。その制限の多くが取り払われ、音楽室から、子どもたちの歌声が聞こえてきたり、休み時間マスクを外して運動場で遊ぶ姿が見られたりするなど、気兼ねなく通常の活動ができることに喜びを感じる1学期となりました。そして、本日、最終日を迎えました。様々な行事の運営等にご理解、ご協力をいただいた保護者・地域の皆様に、心より感謝申し上げます。まことにありがとうございました。

明日から夏休みが始まります。学校では、1学期、1・4年生で交通安全教室を行いました。夏休みは、子どもたちも自転車に乗って出かける機会が多くなると思います。交通ルールを守って乗車するのはもちろんのこと、大切な命を守るために、自転車に乗車する際にはお子さんにはヘルメットを着用させていただくようお願いします。また、夏休みに多い報道として、海・川・池での痛ましい水難事故のニュースがあげられます。大人の見守りがないところでは、深みにはまって溺れる、天候が急変して取り残されるといった危険が潜んでいます。子どもたちだけで、川などで遊ばないよう言葉がけ・見守りをお願いします。

